

Gobierno municipal determinará retiro o modificación de ciclovía elevada

El Ciudadano · 10 de enero de 2022

El presidente municipal de Puebla, al igual que el gobernador, criticó la obra del exmandatario panista Rafael Moreno Valle Rosas



Tras el anuncio del gobierno estatal, de intervenir la ciclovía del **bulevar Hermanos Serdán en la entrada de la ciudad de Puebla**, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, respaldó la iniciativa y criticó la obra del exmandatario panista Rafael Moreno Valle Rosas.

Rivera Pérez señaló que **la ciclopista elevada está en malas condiciones e incluso se encuentra en desuso**, por lo que realizará un análisis para determinar el retiro o modificación de la estructura que costó **282 millones de pesos**.

Aseguró que la obra inaugurada en 2017 «afecta la imagen urbana», al referir los estudios realizados por urbanistas, además de que **los propios colectivos ciclistas han criticado la pista**.

En este sentido, dijo que el gobierno buscará a quienes exigen una ciclovía «que cumpla la norma», por los que se oponen al retiro, pues asegura la infraestructura actual no cumpliría con los requisitos mínimos para funcionar.

#Ciudad | El presidente municipal Eduardo Rivera supervisa la rehabilitación con concreto asfáltico del Bulevar Puebla pic.twitter.com/O2NkMUYPOo

— El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) January 10, 2022

Rehabilitación de 28 vialidades

El alcalde declaró que desde el 12 de diciembre hasta el pasado 6 de enero, la temporada de Guadalupe-Reyes, el **Ayuntamiento comenzó la intervención de 28 vialidades**, las cuales prometió que serán inauguradas antes de cumplir 120 días en el cargo.

Te compartimos: Analizará Barbosa el retiro de Nodo Juárez y ciclopista del bulevar Hermanos Serdán

Lo anterior tras el **banderazo de salida a la rehabilitación del bulevar Puebla, en la colonia Bosques de San Sebastián**, que supone una inversión de 11 millones de pesos y equivale a pavimentar 28 vialidades.

El presidente pidió a los colonos supervisar las obras, al señalar que el proyecto beneficiará a «miles de personas» que transitan en vehículo y transporte público, aunque mencionó que la colonia tiene un **rezago del 50 por ciento en pago se predial**.

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 bit.ly/2T7KNTI

🌐 eleciudadano.com



Fuente: El Ciudadano